

Liebe Ensdorferinnen,  
liebe Ensdorfer,

## Sirenen-Warnsystemausbau in Ensdorf

Samstags, 12.00 Uhr in Ensdorf – bereits seit einigen Monaten „heult“ die Sirene auf dem Gebäude der FGTS nun als Probealarm in unserem Ort. Seit der vergangenen Woche sind zwei weitere Sirenen hinzugekommen: Eine auf dem Schwimmbadgebäude und eine weitere wurde am Kran auf dem Firmengelände der HSB montiert. Hier mein herzliches Dankeschön an den Geschäftsführer der HSB, Thomas Rupp, für die gute Zusammenarbeit. Der Probealarm am 16. April hat gezeigt, dass auch diese Sirenen problemlos funktionieren. Ich ende wie bei allen Berichten zu dieser Thematik – *ich hoffe, dass wir diese Sirenen nur zum Probealarm im Ort hören werden und sie ansonsten stumm bleiben.*



## „Mobilitätsnetzwerk Saarland“



Bild: MUKMAV/Kathrin Stockart gehören Vertreter aus 17 Kommunen und Kreisen an, welche am 12. April nun offiziell ihre Teilnahme an diesem Netzwerk unterzeichnet haben. Ziel ist es, die Verkehrsverbindungen für Bus, Bahn, Fahrrad und Fußgänger besser zu verknüpfen. Mit gezielten Beratungsangeboten können die Kommunen unterstützt werden. Darüber hinaus soll dieses Netzwerk als „zentrale Anlaufstelle für Fragen zur nachhaltigen Mobilität sowie Förderlotse für Richtlinien von Land und Bund mit Bezug zur Mobilität, wie z.B. der NMOB-Richtlinie“, werden. Laut Ministerium können sich die Mitglieder in regelmäßigen Netzwerktreffen, themenbezogenen Workshops und Online-Meetings vernetzen und austauschen. Hierzu stellt das Ministerium bis 2030 rund 1,3 Millionen Euro zur Verfügung.

Ansprechpartnerin für Ensdorf ist unsere Umweltbeauftragte **Adrienne Blaes**.

„Das Mobilitätsnetzwerk Saarland ebnet den Weg für lokale Mobilitätskonzepte, die nachhaltig und sozialverträglich sind. Denn wir wollen zusammen mit den Menschen im Saarland: Gemeinsam mehr Mobilität wagen“ - so ein Zitat von Mobilitätsministerin Petra Berg. In der Sitzung des Gemeinderats im März hat dieser den Beitritt zum Mobilitätsnetzwerk Saarland beschlossen. Diesem Netzwerk

## Besuch französischer Schülerinnen und Schüler aus Wizernes/Hallines



Bienvenue à Ensdorf:

Anlässlich der 35-jährigen Feier der Partnerschaft zwischen unseren Gemeinden am Pfingstwochenende des vergangenen Jahres, hatten wir den Besuch französischer Jugendlichen bei uns in Ensdorf vereinbart. Vom 17. bis 19. April waren Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 7 des Collège René Cassin bei uns und der Johannes-Gutenberg-Schule in Schwalbach zu Besuch. Hier haben beide Seiten viel über die Unterschiede im Schulalltag wie Stunden- und Pausenzeiten oder Verhaltensregeln im Unterricht gelernt. Die Gruppe war im Kanuleistungszentrum der Undine in Saarlouis untergebracht und ich war begeistert, wie diszipliniert und interessiert unsere jungen Freunde aus Frankreich waren. Ein Aufstieg zur Bergehalde und ein etwas stürmischerer und verregneter Abstieg, gemeinsames Essen und Tischkicken im Haus der Jugend und ein Besuch im historischen Museum in Saarbrücken standen auf dem weiteren Programm. Ich bedanke mich bei ALLEN, die dazu beigetragen

Bilder: R. Jansen-Winkel haben, dass sich die Schülerinnen und Schüler wie auch die Lehrerinnen und Betreuerin bei uns wohlfühlt haben. Weitere Bilder über den Besuch aus Frankreich finden Sie im Innenteil dieser Ausgabe.

## Einladung zum traditionellen Maibaumsetzen

Liebe Ensdorferinnen, liebe Ensdorfer,  
liebe Freunde und Gäste,

zum Abschluss dieser Bürgermeisterecke lade ich Sie alle herzlich zu unserem alljährlichen Maibaumsetzen am **Dienstag, den 30. April** auf den Marktplatz ein. Start ist um **18.00 Uhr**. Nach den letzten verregneten Wochen muss es dann doch endlich mal aufwärtsgehen und wir alle hoffen auf den „Wonnemonat Mai“ – begrüßen wir ihn mit diesem traditionellen Fest. Für Ihr leibliches Wohl sorgt der FC Ensdorf. Ich freue mich auf Sie und bedanke mich bei der Feuerwehr, dem DRK, dem Fanfarenzug, dem Musikverein, der Chorgemeinschaft „MGV Heiterkeit & Concordia“ und meinem Team, die dazu beitragen, dass es eine gelungene Veranstaltung wird.

Ein detailliertes Programm finden Sie im Innenteil dieser Ausgabe.



***Ihnen allen wünsche ich eine angenehme Woche***

***Ihr  
Jörg Wilhelmy***